

Diözesanschützenkönigin übergibt Spende von 2.500 € Krebskranke Kinder können damit besser unterstützt werden

Rott/St. Augustin:

Diözesanschützenkönigin, Tanja Stümper aus Rott, übergab in diesen Tagen an die Elterninitiative krebskranker Kinder St. Augustin e.V., einen Scheck in Höhe von 2.500 €. Damit kann krebskranken Kindern ihr Leben mit dieser schweren Krankheit erleichtert werden. Gleichzeitig sollen damit auch die Eltern der Kinder unterstützt werden, um das schwere Schicksal besser bewältigen zu können. Tanja Stümper hatte anlässlich ihrer Inthronisierung im Jahre 2012 versprochen, auf allen Schützen- und sonstigen Festen, die sie besuchen würde, mit ihrem Sparschwein für die Elterninitiative um Spenden zu bitten. Dabei kam der beachtliche Betrag von 2.500 € zusammen. Im Gespräch mit der Vorsitzenden der Elterninitiative, Ruth Wehnert, bedankte Tanja Stümper sich noch mal ausdrücklich bei allen Spenderinnen und Spendern aus nah und fern und freute sich, dass sie mit ihrer Initiative den Kindern helfen konnte.



Bild kostenlos und rechtfrei.

Bildunterschrift: Von rechts nach links: Ruth Wehnert, Marco, Tanja und Ernst Stümper.

Pressemitteilung krebskranke Kinder
09.Dezember 2013fm

Impressum und für Rückfragen:

Friedel Mies, Wiedblick 14b, 53577 Neustadt/Rott, Tel 02683 945910, Fax 02683 945911

fmies@vertriebsnews.net

Danke für Ihre Veröffentlichung.